

Journal édité par
la Fédération de
Loire-Atlantique du
Parti Communiste
Français depuis 1962

Les Nouvelles de Loire-Atlantique

Numéro 1045
6 septembre 2021
Prix : 1€
Mensuel



Plaque commémorative

Un hommage à Jean de Neyman, organisé par le comité départemental du souvenir, sera rendu le samedi 4 septembre au château d'Heinlex à Saint-Nazaire. Jean de Neyman était enseignant-chercheur, résistant communiste, il dirigea de nombreuses actions de résistance dans la région nazairienne avant d'être arrêté et fusillé le 2 septembre 1944.

Au cimetière de Noyal-sur-Brutz, le comité local du souvenir des Héros de Châteaubriant organise l'inauguration de la plaque commémorative en hommage à Jules Vercruyse, Maurice Tépier et Antoine Pesqué, fusillés par les nazis le 22 octobre 1941 à Châteaubriant et inhumés dans le cimetière.